





A Paris le 20 juillet 2017

Monsieur François POUPARD

Directeur Général des Infrastructures, des
Transports et de la Mer
La Grande Arche
Paroi sud

92055 LA DÉFENSE CEDEX

<u>Objet</u>: réformes signalisation maritime et centres POLMAR

Nos réf: JH LJ 17178

Monsieur le Directeur Général,

Le 26 juin dernier, la Direction des Affaires Maritimes réunissait les organisations syndicales pour une réunion dont un des points à l'ordre du jour était une réflexion sur le devenir de la signalisation maritime.

Sur le sujet, la présentation par vos services s'est montrée rassurante, vantant volontiers cette mission prestigieuse et historique de notre ministère et avisant de la volonté de faire cesser le rabot sur les effectifs. Deux audits du CGEDD ont été annoncés pour contribuer à l'analyse des missions "phares et balises" ainsi que celles des centres de stockage POLMAR. L'administration a même indiqué qu'aucune décision n'était arrêtée et a affiché le souci de maintenir des compétences en la matière ainsi qu'un bon maillage territorial.

Or, depuis la réunion du 26 juin, des informations en contradiction avec les propos anesthésiants de la DAM nous sont parvenues. En effet, il semblerait qu'un schéma dans le domaine de la signalisation maritime et des centres POLMAR ait été envisagé, certes au contour encore incertain mais manifestement avec des priorités bien définies, qui n'ont pas été présentées aux organisations syndicales...et qui iraient à l'encontre des intentions affichées le 26 juin. Pire, des fermetures de centres de stockage POLMAR et de subdivisions phares et balises seraient programmées par vos services, le CGEDD étant missionné pour littéralement condamner certains sites.

Force Ouvrière rappelle son opposition la plus ferme à toute restructuration arbitraire des subdivisions phares et balises et des centres de stockage POLMAR, qui mettrait en danger la capacité de l'État à agir en cas de crise et qui impacterait défavorablement la vie des agents et la qualité des missions de service public qu'ils exercent.

Ainsi, Force Ouvrière vous demande une audience dans les meilleurs délais afin d'évoquer, le plus sincèrement possible, la véritable stratégie du ministère dans les domaines de la signalisation maritime et des centres POLMAR, et les différents scénarios envisagés sur le sujet.

Veuillez agréer, monsieur le Directeur Général, mes salutations distinguées.

Le Secrétaire Général

lean HEDOU